



REINHARD KARDINAL MARX
ERZBISCHOF VON MÜNCHEN UND FREISING

Hochw. Herrn Dekan und Pfarrer
Msgr. Dr. Thomas Frauenlob
Leiter des Pfarrverbandes Stiftsland Berchtesgaden
Nonntal 4
83471 Berchtesgaden

19. Juli 2021

Lieber Herr Dekan,

nach unserem gestrigen Telefonat drängt es mich, Ihnen und allen im Berchtesgadener Land, die von den Fluten betroffen sind, noch einmal meine Verbundenheit in dieser herausfordernden Situation zum Ausdruck zu bringen. Das Erzbistum steht an der Seite der betroffenen Menschen und wird seinen Beitrag zur Hilfe leisten. Danke, dass die Seelsorgerinnen und Seelsorger vor Ort präsent sind.

Ich danke aber auch allen für die Zeichen der Solidarität in dieser Stunde, besonders den ehren- und hauptamtlichen Aktiven der Feuerwehr, der Polizei, des THW und allen, die mithelfen, diese Situation gemeinsam mit dem Landrat und den Bürgermeistern zu bestehen.

Hoffen und beten wir für eine baldige Besserung der Lage und bleiben wir verbunden.

Ihr

Reinhard Kardinal Marx
Erzbischof von München und Freising